

jueves 27 de abril de 2023

San Bartolomé de Geneto celebra su primera Muestra de Artesanía con las propuestas de 13 artesanos y artesanas, talleres una exposición y música en directo

La Laguna continúa su programa anual de promoción de los oficios tradicionales en los pueblos y barrios, con cinco acciones este 2023 y talleres formativos gratuitos impartidos por el sector



Cartel artesanía San Bartolomé de Geneto

La Laguna retoma su programa anual de mini muestras de artesanía, con el que está recorriendo los distritos desde hace dos años y que este 2023 sumará cinco acciones para promover la defensa de los oficios tradicionales en todos los pueblos y barrios de la localidad. Y la primera será este fin de semana (29 y 30 de abril) y en San Bartolomé de Geneto, con un programa familiar que sumará, a las propuestas de 13 artesanos y artesanas, otras actividades como talleres infantiles, una exposición y música en directo.

La iniciativa, impulsada por la Concejalía de Desarrollo Económico Local y dentro del programa Aguerre Artesana, apuesta por una programación anual descentralizada, a la que se añaden la gran Muestra municipal en la ciudad Patrimonio de la Humanidad y la propuesta navideña iniciada en las últimas fiestas.

Todo con el objetivo de “ampliar el ámbito de difusión del sector local, creando nuevos espacios en los que artesanos y artesanas puedan ofrecer sus productos y

mantener un vínculo directo con residentes y visitantes”, explica la concejala responsable del Área, Aitami Bruno, quien añade que esta propuesta se diseña conjuntamente con el sector y para promocionar unas artes y oficios tradicionales que son parte fundamental de la cultura local, bajo una identidad de marca de calidad y prestigio.

Tras visitar Finca España, Guamasa, La Cuesta, Punta del Hidalgo o el Casco, la artesanía llega a la plaza de San Bartolomé de Geneto este sábado, con actividades de 11:00 a 20:00, mientras que el domingo será en horario de 11:00 a 14:30 horas. Con 10 stands y el espacio de descanso para las personas participantes, que se ha convertido en seña de las muestras laguneras, esta acción revela el compromiso y colaboración del sector, que ha acordado compartir espacios y que puedan participar un total de 13 artesanos y artesanas.

La primera acción de este año arranca con novedades, con una exposición paralela de oficios tradicionales, como marroquinería, textiles, muñequería o cerámica, entre otros, además de talleres infantiles y al final de la jornada del sábado, con el concierto del grupo Quimbao La Nuit.

Talleres formativos

Y lo hace tras una semana de talleres formativos en el cercano San Miguel de Geneto, donde, hasta este viernes, cinco artesanos y artesanas de sendas disciplinas diferentes están acercando a las personas participantes todos los conocimientos necesarios para elaborar sus propios objetos, tanto de decoración como de uso cotidiano.

Cada día, en horario de tarde, el centro ciudadano de este barrio lagunero acoge un taller especializado para aprender a tejer en un telar artesanal, a trabajar el cuero, conocer los secretos de la alfarería aborigen, crear objetos de uso cotidiano con serigrafía natural e, incluso, a reciclar materiales y residuos de una forma práctica.

Y todo para mostrar el trabajo que existe detrás de cada pieza, concienciar sobre el valor del trabajo artesano en la pervivencia de las tradiciones y despertar nuevas vocaciones en el sector a partir de una experiencia personalizada y gratuita